

Le club d'échecs au firmament



Yannick Berthelot est un homme heureux. Président du CELB, le club d'échecs de La Bruffière qu'il a lancé il y a trois ans, il vient de voir ses joueurs remporter un succès total. Tout d'abord l'équipe 1 a fini la saison première de son groupe en régionale et accède donc à la Nationale 4. L'équipe 2 termine, elle aussi, première de son groupe et accède à la régionale grâce à une victoire de l'équipe 3. Une excellente saison pour le CELB fort d'une cinquantaine de licenciés. Le club prépare maintenant le grand rassemblement jeunes qu'il organise le 23 juin prochain aux salles omnisports de 9 h 30 à 17 h 30. Tous les jeunes sont invités pour ce tournoi amical. Toutes les informations sont sur le site du CELB : www.labruffiereechecs.fr. L'assemblée générale du club aura lieu le 26 juin en soirée au club dans ses locaux de Pointe à Pitre.